

شركة أعمال ومصرف الريان يعلنان عن نيتهما بدء المفاوضات للاستحواذ على حصة الريان في شركة سي سان للتجارة التابعة لهما

الدوحة، قطر – ٢٧ مارس ٢٠٢٤: يعلن كلّ من شركة أعمال ش.م.ع.ق.، إحدى أبرز الشركات متنوّعة الأنشطة في المنطقة، ومصرف الريان ش.م.ع.ق.، إحدى المؤسسات المالية الإسلامية الرائدة في قطر، عن عزمهما بدء المفاوضات بين الطرفين للاستحواذ على حصة مصرف الريان في شركة سي سان للتجارة، وهي شركة مملوكة لكل من شركة أعمال ومصرف الريان، مع مراعاة الموافقات الرقابية اللازمة.

تأسست شركة "سي سان للتجارة" في عام ٢٠٠٨، وهي عبارة عن مشروع مشترك بنسبة ٥٠:٥٠ بين شركة أعمال ومصرف الريان برأس مال مدفوع قدره ٣٠,٦ ملايين ريال قطري. تستثمر "سي سان للتجارة" في مختلف القطاعات، وتمتلك حالياً شركتين تابعتين، جلف روكس وأعمال لخدمات النقل البحري.

سيتم تقديم المزيد من الافصاحات مع تقدم المفاوضات.

-انتهى-

للمزيد من المعلومات حول شركة أعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.aamal.qa

للمزيد من المعلومات حول مصرف الريان، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.alrayan.com

Aamal Company and Masraf Al Rayan commence negotiations for the sale of Masraf Al Rayan's shares in Ci San Trading

Doha – 27 March 2024: Aamal Company Q.P.S.C., one of the region's leading diversified companies, and Masraf Al Rayan Q.P.S.C., a premier Islamic financial institution in Qatar, have announced their mutual intent for Masraf Al Rayan to divest its shares in Ci San Trading, a joint venture between Aamal and Masraf Al Rayan, subject to applicable regulatory approvals.

Established in 2008, Ci-San Trading is a 50:50 joint venture between Aamal Company and Masraf Al Rayan, with a paid-up capital of QAR 30.6 million. Ci-San Trading Company invests across various sectors and currently holds ownership in two subsidiaries: Gulf Rocks and Aamal Maritime Transportation Services.

Further disclosures will be made upon progress of the negotiations.

- Ends -

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: <http://www.aamal.qa>

For further information on Masraf Al Rayan, please refer to corporate website: www.alrayan.com.